



7 Pièces

Réf. M757

3 570 000 €

Ciboure

Maison à vendre (64500)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Idéalement située sur la colline de Bordagain, à seulement 5 minutes à pied des plages, cette superbe maison de caractère d'environ 260 m², datant de 1700, séduit par son charme authentique et son emplacement privilégié. À l'extérieur, une piscine exposée plein sud ainsi qu'une vaste terrasse offrent une vue sur la baie. La propriété comprend cinq chambres, ainsi qu'un studio indépendant, idéal pour recevoir famille et amis en toute intimité.

Ideally located on the Bordagain hillside, just a 5-minute walk from the beaches, this superb character property of approximately 260 sqm, dating back to 1700, captivates with its authentic charm and prime location. Outside, a south-facing swimming pool and a spacious terrace offer beautiful views over the bay. The property features five bedrooms, as well as a self-contained studio, ideal for hosting family and friends in complete privacy.

BARNES CÔTE BASQUE

2 PLACE BELLEVUE - 64200 BIARRITZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

